

Das Selbstvertrauen stärken, die richtige Antwort geben können, dies gehört alles zu unserem MEGA-Projekt. Der Theaterpädagoge, Jörg Lentzen, bearbeitete diese Punkte während zwei Stunden. Wir Kinder waren begeistert, schlüpfen spielerisch in verschiedene Rollen. Viel zu schnell war dieser Nachmittag vorbei.

Im April besuchten uns dann zwei Mitarbeiter des Jugendinformationszentrum. Sie erklärten uns ganz klar die Verhaltensregeln im Internet. Was dürfen wir Kinder schon und was dürfen wir nicht. Da viele von uns schon ein Handy haben, war dieser Nachmittag sehr interessant und wichtig für uns.



